



WOHIN | 23

Prinzessinnen haben genug von Märchen

Kindertheater – Das Schloss Poysbrunn hat sich für den Märchensommer NÖ 2009 in einen fabelhaften Palast verwandelt.

Kindern ab vier und junggebliebene Erwachsene können sich beim interaktiven Theater verzaubern lassen. Im diesjährigen Stück „Märchenkarussell“ glauben Aschenputtel, Dornröschen und Schneewittchen, das Leben der anderen sei viel spannender und bunter als das eigene – ja, sogar Prinzessinnen haben solche Tage! So kommt es, dass die drei aus ihrer zauberhaften Welt fliehen. Damit riskieren sie jedoch einen Ausschluss aus ihrer Gemeinschaft und all ihre Geschichten wären verloren. Nur das Publikum kann jetzt noch das Schlimmste abwenden ...

Märchensommer NÖ, Schloss Poysbrunn – bis 16. August, Freitag, Samstag, Sonntag ab 11 und ab 17 h; Eintritt: Kinder 14 €, Erwachsene 21 €; www.maerchensommer.at

MARTIN LEISZ